



En nuestro movimiento luchamos por ideales, no por cargos, advierte Ignacio Mier Velazco

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, puso en claro que el movimiento social que él encabeza, que congrega a mujeres y hombres libres, no lucha por puestos sino por ideales para cambiar la vida de las y los poblanos. Explicó que a través del Instituto Mexicano para la Transformación de la Vida Pública se han conformado 7,800 comités integrados por 148,500 personas y que la filosofía de su movimiento ha sido la de modificar la realidad a partir de un problema para mejorar las condiciones del estado; dijo que en ese tenor continuará la actividad del Instituto.

<https://www.urbanopuebla.com.mx/politica/en-nuestro-movimiento-luchamos-por-ideales-no-por-cargos-advier-te-ignacio-mier-velazco/>